

hari ini

Silat dan Debus Warnai Pengesahan ke-1 dan Pelantikan Pengurus Cabang Istimewa Pagar Nusa Jepang

Suferi - JABAR.HARIINI.CO.ID

Aug 16, 2024 - 15:20



JEPANG- Pertunjukan Silat dan Debus warnai pengesahan ke 1 sekaligus pelantikan Pengurus Cabang Istimewa Pagar Nusa Jepang, dalam acara itu lebih dari 100 orang warga Pagar Nusa dari berbagai daerah di Jepang menghadiri

acara tersebut di Shizuoka, Jepang, pada Selasa (13/082024).

Acara ini juga dihadiri oleh Wakil Rais Syuriah PCI Nahdlatul Ulama (PCINU) Jepang, Bambang Harianto dan Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) Tokyo dan dihari secara daring oleh Ketua Umum Pagar Nusa, Gus Nabel Haroen

Pimpinan Pusat Pagar Nusa, Gus Nabel Haroen menyampaikan apresiasinya atas keberadaan Pagar Nusa di Jepang. Ia juga menuturkan harapannya kepada pengurus Pagar Nusa Cabang Istimewa Jepang menjadi contoh untuk pagar nusa dibelahan dunia.



"Saya sangat bangga kepada teman-teman Pagar Nusa Indonesia yang sudah melestarikan Pagar Nusa di Jepang. Saya harap Pagar Nusa Jepang bisa menjadi contoh yang baik bagi seluruh anggota Pagar Nusa yang ada di bagian dunia mana pun," ujar Gus Nabel Haroen.

Sementara itu, Wakil Ketua PCINU Jepang Khristian Agus Arianto yang juga menjabat selaku Pembina PCI Pagar Nusa Jepang memastikan, PCINU Jepang akan selalu mendukung seluruh kegiatan Pagar Nusa Jepang.

“Saya berharap pemuda-pemudi Pagar Nusa bisa berpartisipasi dalam mengawal keberagaman Indonesia dan menjaga keharmonisan khususnya antar-perguruan. Pagar Nusa juga perlu menjaga keamanan dan ketertiban di Jepang serta turut memberi manfaat kepada masyarakat Indonesia dan masyarakat Jepang. Selamat atas pengesahan warga dan pelantikan pengurus PCI Pagar Nusa Jepang,” ungkapnya.



Di waktu yang sama, Sekretaris Pertama Fungsi Penerangan Sosial dan Budaya KBRI Tokyo Iqbal Mohammad Amrullah yang hadir dalam kegiatan ini berpesan agar anggota Pagar Nusa Jepang dapat membawa nama harum Indonesia yang penuh dengan keberagaman di tengah masyarakat Jepang.

Sama halnya dengan, Ketua PCI Pagar Nusa Jepang Ananda menyampaikan apresiasinya atas dukungan PCINU Jepang dan KBRI Tokyo dalam acara pelantikan pengurus ini serta kegiatan PCI Pagar Nusa Jepang secara keseluruhan.

“Terima kasih atas dukungan PCINU Jepang dan KBRI Tokyo. Terima kasih kepada seluruh anggota Pagar Nusa Jepang dan para pelatih yang sudah membimbing para siswanya. Terima kasih kepada panitia dan pengurus yang sudah mengorbankan waktu dan tenaga sehingga acara ini bisa terselenggara,” ujar Ananda dengan nada haru.

Acara yang dibuka oleh iringan salawat dari tim hadroh Al Kautsar Shizouka ini dilanjutkan dengan pelantikan pengurus oleh Gus Nabel Haroen secara daring.

Sementara itu, pembaiatan warga baru Pagar Nusa Jepang yang ke-1 sekaligus penyerahan selendang serta sertifikat dilakukan oleh Abah M. Ubaidillah Suwito

dari Tulungagung selaku sesepuh Pagar Nusa sekaligus Majelis Pendekar Pimpinan Pusat Pagar Nusa. Acara dimeriahkan oleh tampilan seni dan atraksi debus dari warga PCI Pagar Nusa Jepang. Seluruh anggota Pagar Nusa Jepang kemudian melakukan kirab sampai ke lapangan hingga malam hari untuk melakukan tilasan atau sabung persaudaraan yang bertujuan untuk mengakrabkan warga baru dan warga lama Pagar Nusa Istimewa Jepang.***(red)